

# FranceMobil an der IGS



Die Lernenden des WPF-Französisch der Klassen 6 mit Blaise, Frau Morize und Herrn Fritz

Am Dienstag, dem 27.01.2026, empfingen die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 6, 7 und 9 des WPF-Französisch sowie des Jahrgangs 11 mit ihren Französischlehrerinnen Frau Dombo und Frau Morize den Lektor Blaise Tesson, der im Auftrag des „Institut Français/Mainz“ für das Programm „FranceMobil“ durch die Bundesländer Rheinland-Pfalz und Saarland reist.



Das Ziel des Programms ist es, Lernenden auf spielerische Art und Weise die französische Sprache und Kultur näher zu bringen und sie für die vivacité (Lebendigkeit) dieser Sprache zu begeistern.

Blaise schaffte es, durch seine offene und sehr freundliche Art sowie durch passend ausgewählte Spiele alle Schülerinnen und Schüler einzubinden und zur Mitgestaltung der Stunde zu animieren.

Die Schüler:innen waren konzentriert, hatten Spaß, konnten bereits Erlerntes anwenden, aber auch Neues über die französische Kultur lernen. Auch französische Musik wurde spielerisch integriert. Die Lernenden spielten unter anderem „Dobble“ auf Französisch und entdeckten dabei viele Orte in Frankreich.

Insgesamt schaffte es Blaise, einen Hauch Frankreich in den Klassenraum zu bringen und die Motivation zum weiteren Erlernen der Sprache zu fördern. Er vermittelte ein attraktives, aktuelles und authentisches Bild Frankreichs und konnte die Vorteile des Lernens der französischen Sprache aufzeigen.

Auch die Lernenden meldeten uns zurück, dass sie großen Spaß an der Stunde hatten.

Une expérience à répéter! Merci à Blaise et à FranceMobil!

Stéphanie Morize



Die Lernenden des WPF-Französisch der Klassen 7 mit Blaise